

Ressort: Vermischtes

Schweiz: 95-Jähriger verursacht bei Irrfahrt großen Sachschaden

Zürich, 16.07.2013, 08:28 Uhr

GDN - In Balerna im Schweizer Kanton Tessin hat ein 95-jähriger Autofahrer am Montag bei einer Irrfahrt großen Sachschaden verursacht. Wie die Schweizer Polizei mitteilte, demolierte der Senior insgesamt vier Fahrzeuge und prallte schließlich gegen einen Laternenmast.

Die Irrfahrt des Rentners begann auf dem Parkplatz eines Einkaufszentrums. Obwohl der Autofahrer dort mehrere Fahrzeuge beschädigte, setzte er seine Fahrt zunächst unbeirrt fort, bis er schließlich mit der Laterne kollidierte. Der 95-jährige Mann wurde bei dem Vorfall nur leicht verletzt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17763/schweiz-95-jaehriger-verursacht-bei-irrfahrt-grossen-sachschaden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com